

Klatsch am Rand

Wer jemand eine Reise tut

Gut angekommen

auf dieser Welt
ist die kleine
Lina Annika.

Am 31. Oktober erblickte sie in der Neu-Ulmer Donauklinik das Licht der Welt. Für die glücklichen Eltern *Jutta und Lars Eßling* aus Pfuhl ist es das erste Baby, für das Neu-Ulmer Krankenhaus das 1000 für 2017. „Damit liegen wir deutlich über den Vorjahreszahlen“, freut sich Chefarzt *Dr. Andreas Reich*, der bis Jahresende mit mehr als 1200 Geburten rechnet – das wären gut 100 mehr als vergangenes Jahr. Ganz schön fleißig, die Neu-Ulmer! Vielleicht liegt es auch daran, „dass wir in diesem Jahr zwei Störche auf dem Dach hatten“, sagt scherzhaft die Pressesprecherin der Kreis-spitalstiftung, *Edeltraud Braunwarth*. Lina bringt 3500 Gramm auf die Waage, ist 52 Zentimeter groß und trinkt fleißig. „Das Stillen klappt prima, Mutter und Kind geht es prächtig“, sagt Chefarzt Reich. Heute geht es für die Familie nach Hause.

